

Leni Umstätter und Greta Schmoll holen Silber und Bronze für den TV Igstadt

Einen tollen Erfolg feierten die Igstadter Mädchen in der Mädchen 13 Konkurrenz der Kreisendrangelisten in Kostheim am 2./3. März 2024. Leni Umstätter und Greta Schmoll überzeugten mit Silber und Bronze und belohnten sich für ihre guten Trainingsleistungen in den vergangenen Wochen. Das vereinsinterne Duell hatte Leni hauchdünn mit 3:2 Sätzen für sich entschieden und auch das Spiel um die Goldmedaille gegen die Klarenthalerin J. Budnicki wurde erst im fünften Durchgang entschieden. Hier musste sich Leni leider geschlagen geben.

Bei der Siegerehrung strahlten die beiden Igstadter Mädchen dann aber glücklich mit Silber und Bronze vom Podest.

Luk Umstätter, der in der Konkurrenz der Jungen 11 an den Start ging, erwischte einen grandiosen Turnierstart. Gegen den Auringer M. Frieser konnte sich der junge Igstadter nach einem tollen Spiel ebenso durchsetzen wie in seinem zweiten Spiel des Tages. Leider schaffte es Luk an diesem Tag nicht, seine gute Form zu kompensieren und unterlag unglücklich gegen F. Eymmer. Letztlich landete der junge Igstadter mit einer Bilanz von 4:3 Spielen aufgrund des schlechteren Satzverhältnisses auf dem fünften Rang. Mit etwas mehr Glück und Konstanz wäre an diesem Tag durchaus eine Medaille in Greifweite gewesen, zumal der Turnierbeginn optimal verlaufen war. Insgesamt darf das junge Talent aber zufrieden sein mit den gezeigten Leistungen an diesem Tag.

In der Konkurrenz der Jungen 19 durfte Max Wirz die Farben des TV Igstadt vertreten. Bei den Kreisvorranglisten vor einigen Wochen hatte er eine tolle Leistung gezeigt und sich so für die Endrangliste qualifizieren können. Bereits diese Qualifikation stellte für den Igstadter einen feinen Erfolg dar.

In seiner Fünfergruppe zeigte er dieses Mal wieder eine gute Leistung und deutete das ein ums andere Mal an, durchaus gegen stärkere Gegner mitspielen zu können. Leider reichte es noch nicht für einen Sieg, so dass er am Ende des Turniertages den insgesamt dreizehnten Platz belegte.

In Igstadt heißt es nun, die Spielerinnen und Spieler optimal auf die Bezirksranglisten vorzubereiten. Und auch dann darf man sich wieder auf tollen Tischtennisport der jungen Talente freuen.